

NOS PREPARAN HACIA LA III GUERRA MUNDIAL: EL GENERAL DE MAYOR RANGO DE POLONIA ADVIERTE, “PREPÁRENSE PARA UN CONFLICTO A GRAN ESCALA”

- [Redaccion](#)
- [Julio 14, 2024](#)
-



La advertencia se produce en medio de crecientes tensiones en la frontera con Bielorrusia.

El jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Polonia, general Wiesław Kukuła, declaró el miércoles 10 de julio en una rueda de prensa: **“Hoy en día, debemos preparar a nuestras fuerzas para un conflicto a gran escala, no para un conflicto asimétrico”**. Y es que las tensiones han ido aumentando en las fronteras entre Polonia y Bielorrusia durante los últimos años, y en ellas influyen disputas relacionadas con la seguridad, la migración y el comercio.

A partir de 2021, Bielorrusia y los países limítrofes han convertido la migración en un arma, al igual que Marruecos con España, enviando a miles de migrantes al país en avión y ayudándolos a cruzar las fronteras de la UE, en una especie de guerra híbrida. Polonia, Letonia y Lituania han erigido vallas en sus fronteras con Bielorrusia para impedir el cruce de migrantes. Por su parte, el presidente bielorruso, Alexander Lukashenko, dijo la semana pasada que las vallas están ahí para “estrangular” a su país y obligarlo a hacerse cargo solo de los migrantes, pero que, de todos modos, seguiría enviándolos.

Polonia está invirtiendo 2.400 millones de euros en una enorme infraestructura de defensa

Un botón de muestra de esta creciente conflictividad es que Polonia está invirtiendo 2.400 millones de euros en una enorme infraestructura de defensa que se planea instalar a lo largo de la frontera oriental del país, equipada con búnkeres y minas terrestres para repeler también una posible invasión de Rusia.

Polonia se encuentra en una zona estratégica y militarmente sensible: limita al norte con Kaliningrado, un enclave ruso fuertemente militarizado, al este con Bielorrusia, un aliado de Rusia, y al este con Ucrania.

Por su parte, Rusia utilizó a Bielorrusia como una de sus plataformas de lanzamiento para atacar a Ucrania hace dos años, y Bielorrusia y China iniciaron un ejercicio militar conjunto a sólo unos kilómetros de la frontera con Polonia.

Polonia partidaria de la posibilidad de entrar en guerra contra Rusia

Polonia, miembro de la OTAN y la UE, ha sido uno de los más firmes partidarios de Ucrania desde que estalló la guerra, y ha pedido una fuerte presencia de la OTAN en Europa del Este para disuadir a Rusia de intentar invadir otros países. Haciéndose eco del presidente francés, Emmanuel Macron, el ministro de Asuntos Exteriores, Radosław Sikorski, cree que Polonia no debería descartar la posibilidad de enviar sus tropas a Ucrania. El presidente polaco, Andrzej Duda, ha dicho que su país está dispuesto a albergar armas nucleares estadounidenses en su territorio. El presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, y el primer ministro polaco, Donald Tusk, firmaron un acuerdo de seguridad bilateral el lunes, tras lo cual Tusk dijo : «El ataque de Rusia a Ucrania es también un ataque a los amigos y vecinos de Ucrania... Si esta guerra terminara mal, también terminaría mal para Polonia y todo el mundo occidental».

Y en este contexto prebélico, Polonia ha aumentado este año su gasto en defensa hasta representar más del 4% de su producción económica, **lo que la convierte en el país que más gasta entre los miembros de la OTAN por segundo año consecutivo**. Polonia planea aumentar el tamaño de sus fuerzas armadas de unos 190.000 a 300.000 soldados en unos pocos años. El viceministro de Defensa Paweł Bejda dijo el miércoles que el número de tropas que custodian la frontera oriental se incrementará de los 6.000 actuales a 8.000.

Las tensiones entre Polonia y Bielorrusia también se han manifestado en las relaciones comerciales. Cuatro de los seis pasos fronterizos están cerrados y Radosław Sikorski ha dicho que Varsovia no descarta un cierre completo. El movimiento de camiones en la frontera se ha ralentizado significativamente esta semana, ya que Polonia ha introducido controles relacionados con las nuevas sanciones. La UE acordó en junio un paquete de sanciones contra Bielorrusia para acabar con los productos que Rusia envía a territorio de la UE a través de Bielorrusia para evadir las sanciones impuestas por la invasión rusa de Ucrania.

Parece que, al menos en Polonia así lo creen- y se están preparando para ello- que se va a la III Guerra Mundial